



La reforma electoral llegará cuando tenga que llegar: Kenia López Rabadán

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- PT y Verde se han levantado de la mesa de discusión sobre la reforma electoral. El tono que usó la líderesa nacional de Morena molestó a los aliados, porque pretenden mantener el eliminar plurinominales. Por eso, hoy, en conferencia, Kenia López Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados, dijo que se tarden lo quieran en consensar. "Llegará cuando tenga que llegar y en la Cámara de Diputados analizaremos, debatiremos y ojalá, por el bien de México, si hay que hacer alguna modificación sea para detener a los carteles, al crimen organizado, para que no meta las manos en las campañas".



https://drive.google.com/file/d/1IO-h_GDxm5ubCD-gqmoXSrSFgUJHx80S/view